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escolas municipais de Fernandópolis
mantêm média positiva no ‘saresp’
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núcleo de prática jurídica

realizou 5 mil atendimentos em 2018
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polícia Federal deFlagra operação Farra no tesouro 2 em jales

FARRA NO TESOURO 2

A Polícia Federal 
deflagrou a 

segunda fase da 
operação “Farra 

no Tesouro”, que 
investiga desvios 

de recursos 
públicos na 

prefeitura de Jales. 
Policiais federais 
cumpriram dois 

mandados de 
prisão temporária e 

seis mandados de 
busca e apreensão 

expedidos pela 
juíza da 4ª Vara 
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secretaria de saúde destaca que adultos também devem tomar vacinas

SAÚDE

Muitos adultos 
esquecem que eles 

também fazem 
parte do calendário 

vacinal e que 
precisam atualizar 
as doses ao longo 

de toda a vida, 
até mesmo depois 

de tornarem-se 
idosos. A Secretaria 

Municipal de 
Saúde informa 
que as vacinas 
são fornecidas 

gratuitamente em 
todas as unidades 
de Fernandópolis.

POLÍCIA

Na manhã de sábado,  policiais 
militares da 3ª Companhia do 3º 
Batalhão de Polícia Militar Ro-
doviária durante patrulhamento 
pela  rodovia Euclides da Cunha,  
em Estrela D’Oeste, avistaram 
um veículo Corolla com queixa 
de roubo ocupado por um indiví-
duo que fugiu da abordagem que 
depois tentou fugir a pé, e preso 
logo em seguida.          Página 06

Homem é preso com mais de 600 kilos de droga em Estrela d´Oeste

Ex-vereador Luiz Pessuto morre aos 87 anos

Morreu na manhã desta sexta-feira, dia 15, o ex-vereador Luiz Antonio Pessuto, com 87 anos. Seu corpo foi velado na Câmara Municipal, onde exerceu a vereança
por quatro legislaturas, entre os anos de 1983 até 2000. O ex-vereador lutava há anos contra um câncer e morreu em casa junto à família.   Página 02
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NO LEGISLATIVO

REGIÃO

ARQUIVADO
O Ministério Público Estadual 

arquivou denúncia formulada 
por Misael Acácio Marcondes 
Vaiceulionis contra a possível 
prática de nepotismo da Prefei-
tura de Fernandópolis. O denun-
ciante alegou a possibilidade de 
contratações de parentes ligados 
ao prefeito André Pessuto, do 
vice-prefeito Gustavo Pinato e 
alguns vereadores na adminis-
tração pública. O MP investi-
gou por meios de documentos 
e concluiu que os secretários e 
chefes nomeados mantidos na 
prefeitura são de respectivos 
graus longínquos demais, não 
caracterizando o ato de nepotis-
mo prevsistos na Súmula Vincu-
lante nº 13. O promotor Daniel 
Azadinho Calderaro concluiu 
que não houve fundamentos para 
propositura de uma ação civil 
pública e optou pelo arquiva-
mento do inquérito Civil. 

DEVOLUÇÃO
O Sindicato dos Servidores 

Públicos Municipais de Fer-
nandópolis entregou na última 
sexta-feira, dia 8, 44 guias ju-
diciais, chamados RPV (Requi-
sição de Pequeno Valor) para 
servidores que ingressaram 
com ação junto a Prefeitura de 
Fernandópolis para receber di-
ferença nas horas extras entre os 
anos de 2010 a 2015. Foram en-
tregues aos contemplados cerca 
de R$ 190 mil reais em guias 
que variam entre R$ 150 reais 
e R$ 6 mil reais. Outros 200 
servidores serão beneficiados 
gerando um total de aproxima-
damente R$ 1 milhão, incluindo 
vários precatórios que ainda 
deverão ser pagos pela munici-
palidade. O Sindicado ingres-
sou com ação judicial contra a 
forma de cálculo das horas pa-
gas nesse período e conseguiu 
sentença positiva. O custo sai da 
atual administração André Pes-
suto, que paga mais uma vez, 
dívidas de prefeitos anteriores.  

Nos atos a devolução pode ul-
trapassa os $ 2,2 milhões, valor 
à época dos recursos referentes 
as contratações.

FALTA DE ESTRUTURA 
HUMANA

Um funcionário da Jauense-
empresa contatada pelo Estado 
em regime emergencial, para 
efetuar o transporte de alunos de 
Fernandópolis e da Zona Rural 
do município, confessou que a 
empresa não tem capacidade 
técnica para começar a trans-
portar os alunos de Fernandó-
polis e Zona Rural de imediato. 
De acordo com as informações 
passadas a um site da cidade, 
falta aproximadamente 15 mo-
toristas que ainda teriam que 
passar por treinamento e cursos 
obrigatórios para transportar 
alunos, principalmente com 
crianças deficientes e espe-
ciais. Existe informações que 
não há ônibus adaptados para 
realizar o transporte de alunos 
cadeirantes, caso o governo do 
Estado dê carta branca e finalize 
a contratação emergencial. 

CANCELADA
A Câmara de Fernandópolis 

cancelou a realização de uma 
sessão extraordinária que acon-
teceria no início da tarde de on-
tem sexta-feira, 15. O motivo 
foi a morte do ex-vereador Luiz 
Pessuto, que foi vereador por 
quatro mandatos e é tio do atual 
prefeito André Pessuto. O corpo 
do ex-vereador foi velado no 
plenário da Câmara. Na pauta 
além de projetos de abertura de 
créditos adicionais suplementa-
res, projetos de reajuste salarial 
para servidores do executivo 
e legislativo também seriam 
votados. O prefeito concedeu 
aumento de 4% imediatos e 
mais 3% em outubro. Outro 
projeto de aplicação de reajus-
te da infração de 3,48% para 
vereadores e agentes políticos 
também estava na pauta.

Durante a sessão ordinária da 
Câmara Municipal de Fernandó-
polis, o vereador João Pedro da 
Silva Siqueira (PTB), aproveitou 
para anunciar uma boa notícia 
para a cidade, principalmente 
para a população que utiliza os 
serviços do UPA – unidade de 
Pronto Atendimento.

Segundo informou o vere-
ador ele recebeu um oficio do 
deputado Campos Machado, 
lhe informando da liberação de 
uma emenda na área da saúde  no 
valor de R$ 300 mil, que deverá 
ser utilizada para a aquisição 
de um aparelho de raio-x para 
o UPA. “Em 2017 envie vários 
ofícios para diversos deputados 
Estaduais, e o Campos Machado 

foi um deles. Também visitei 
gabinetes em São Paulo, onde 
busquei contato para a conquista 
de recurso para nossa cidade e 
deu certo, pois além destes R$ 
300 mil, já havia conquistado 
anteriormente outros R$ 200 
mil através da deputada Anali-
ce Fernandes para a aquisição 
de uma ambulância”, destacou 
João Pedro.

O vereador afirmou já ter con-
versado com o prefeito André 
Pessuto (DEM), e que o mesmo 
garantiu que receberá a emenda 
e realizará em breve o processo 
licitatório para a aquisição deste 
importante equipamento para o 
UPA. “O prefeito afirmou que se 
tudo correr bem até o meio do ano 

Em requerimento apresentado 
na sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Fernandópolis, a 
vereadora Neide Nunes Garcia 
Borges (PP), pediu informações 
ao Poder Executivo de como 
estão os processos licitatórios 
para a realização da cobertura da 
quadra do Tiro de Guerra.

Após pedido da vereadora o 
deputado federal Fausto Pinato 
(PP), liberou emenda parlamen-
tar no valor de R$ 250 mil para a 
realização da obra.

A vereadora afirmou que o 
convênio já foi assinado com o 

governo Federal através da Caixa 
Federal, e que aguarda um po-
sicionamento do executivo se 
existe uma data prevista para o 
início das obras.

“Aquela quadra é utilizada pe-
los atiradores para a realização de 
exercícios físicos de seus treina-
mentos, e em dias de chuva isto 
fica muito complicado, além de 
ser franqueado o uso da mesma 
para a comunidade vizinha, onde 
crianças utilizam para a pratica 
de jogos, e em horários de sol 
intenso acaba restringindo seu 
uso”, destacou a vereadora.

Morreu na manhã desta sexta-
feira, dia 15, o ex-vereador Luiz 
Antonio Pessuto, com 87 anos. 
Seu corpo foi velado na Câmara 
Municipal, onde exerceu a ve-
reança por quatro legislaturas, 
entre os anos de 1983 até 2000. 
O ex-vereador lutava há anos 
contra um câncer e morreu em 
casa junto à família.

Em 2010, Luiz Pessuto recebeu 
a Medalha 22 de Maio, home-
nagem feita pelo atual prefeito 
André Pessuto, seu sobrinho, que 
na época era vereador.

O presidente da Câmara ve-
reador Ademir de Almeida la-

mentou a morte do ex-vereador 
e providenciou tudo para que o 
velório fosse realizado no Palácio 
22 de Maio, local onde Pessuto 
frequentou durante muitos anos. 
Ademir inclusive desmarcou 
uma sessão extraordinária que 
iria acontecer às 13h00.

“Obrigado pelos ensinamen-
tos, conselhos e pela oportuni-
dade da nossa convivência em 
família. Vá com Deus tio. Hoje 
estará cantando no Céu a músi-
ca que amava e que interpretava 
com amor e que jamais esquece-
remos!”, escreveu o prefeito An-
dré Pessuto em  uma rede social.

Ex-vereador Luiz Pessuto morre aos 87 anos

Ex-vereador Antônio Pessuto na entrega da Medalha 22 de Maio

João Pedro anuncia emenda de R$ 300 mil para raio-x do UPA

Neide Garcia pede informações sobre cobertura da quadra do Tiro de Guerra

teremos o raio-x do UPA. Quero 
agradecer ao deputado Campos 
Machado que é do meu partido 
e do vereador Mileno, por nos 
atender e ajudar a solucionar um 

problema que é o “vai e volta”, 
de pacientes do UPA para a Santa 
Casa, toda vez que é necessário a 
utilização do exame de raio-x”, 
finalizou o vereador.

A Vereadora Elen Cristina 
conquistou no início deste mês 
uma nova ambulância para a saú-
de do município de Indiaporã, 
adquirida por meio de emenda 
parlamentar do deputado federal 
Fausto Pinato, para atendimen-
to às necessidades da saúde dos 
usuários. A entrega ocorreu na 
quarta-feira, 06 de fevereiro.

Elen disse que a ação foi muito 
importante para o setor de saúde 
do município, logo, para todos 
os cidadãos. “Sem dúvida, temos 
que agradecer imensamente o 
deputado Fausto Pinato por mais 
este gesto de carinho para com a 
cidade.” Nas redes sociais muita 
alegria e agradecimentos, tanto 

ao deputado quanto ao esmero 
da vereadora que afirmou ainda 
que existe um pedido de uma van 
a ser liberada junto ao mesmo 
deputado.

 “Essa ambulância será ex-
tremamente importante para o 
seguimento do desenvolvimento 
e investimento na nossa saúde. 
A chegada de uma ambulância 
equipada para conduzir os pa-
cientes já era necessidade do 
nosso município. Nós aqui, com 
tanta necessidade, de repente, 
vemos essa atenção tão espe-
cial. Queria agradecer também 
ao Diego Gonçalves, nosso vice 
prefeito, que esteve comigo em 
cada etapa dessa conquista e 

Ambulância é conquistada pela vereadora Elen para Indiaporã
agradecer a nossa prefeita Elaine 
Rocha por todo respaldo e dispo-
nibilidade. E assim, sendo porta 
voz da administração, externo 
meus agradecimentos em nome 
de todos os pacientes, munícipes, 
ao deputado Fausto Pinato por 
tudo que ele tem feito. Chegou na 
hora certa”. postou a vereadora 
em seu perfil nas redes sociais.

O vice-prefeito Diego também 

se manifestou grato em seu perfil; 
“Em meio tantas dificuldades, 
essa semana nossa cidade tem 
muito que comemorar foram 
duas conquista passou a se tor-
nar MIT, e em seguida nossa tão 
sonhada ambulância conseguida 
através da administração e da ve-
readora Elen Cristina juntamente 
com o deputado federal Fausto 
Pinato”, destacou Diego.
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Após uma votação apertada a 
Câmara de Fernandópolis apro-
vou o parecer técnico do Tribunal 
de Contas do Estado de São Paulo, 
que rejeitava as contas da ex-pre-
feita de Fernandópolis Ana Ma-
ria Matoso Bim (PSD), referente 
ao ano de 2015. Mesmo tendo a 

maioria dos votos contrários ao 
parecer do Tribuna de Contas, o 
parecer técnico foi aprovado, pois 
para que o mesmo fosse derruba-
do, 9 dos 13 vereadores teriam 
que te votado contra. O advogado 
Marlon Santana, que defendeu 
Ana Bim, fez uso da Tribuna para 

defesa oral, mas pelo visto não foi 
o suficiente para mudar a opinião 
de alguns vereadores que manti-
veram o parecer do TCE.

Um dos argumentos utilizados 
por Marlon Santana, é de que a 
rejeição das contas pelo TCE, não 
mostraram prejuízos aos cofres do 

município, e argumentou ainda 
que além de não ter dolo o parecer 
não mostrou atos de improbidade 
administrativa. Antes do início da 
sessão o advogado Marlon Santa-
na protocolou um pedido de anu-
lação da votação, o mesmo foi 
colocado em votação e rejeitado 

pelos vereadores. O procurador 
Jurídico da Câmara Municipal, 
Thales Zaine, disse que o pedido 
de anulação da defesa não tem 
fundamento. Não tem previsão 
legal de se defender o projeto nas 
comissões, como pediu Marlon 
Santana, alegando que o processo 

volte ao início e de direito de de-
fesa nas comissões permanentes. 

Santana apresentou números 
que contestaram dados do pare-
cer do Tribunal além de alegar 
que houve investimentos na área 
da Saúde e Educação, mais do 
que exigido por lei. 

Aparecido Moreira

Ademir de Almeida 

João Pedro da Caixa 

Antônio Finoto 

Murilo Jacob 

Gilberto Vian 

Júlio Zarola 

Étore Baroni 

Neide Garcia 

MilenoTonissi 

Maiza Rio 

Janaína Alves Salvador Castro 

Votos contra o Parecer do TCE:

Votos a favor do Parecer do TCE: 

Câmara rejeita contas de ex-prefeita Ana Bim

 Em uma sessão do TSE – Tri-
bunal Superior Eleitoral ocorrida 
na noite de terça-feira, 12, o man-
dato do prefeito de Meridiano 
Orivaldo Rizzato e de sua vice 
Marcia Adriano foi cassado por 
unanimidade.

O motivo da cassação teria sido 
uma denúncia de compra de vo-
tos, durante as eleições de 2016.

O Tribunal, por unanimidade, 
negou provimento ao recurso 
especial, julgou improcedente 
a ação cautelar, tornando insub-
sistente a liminar anteriormente 
concedida em outubro de 2017, 
e determinou a comunicação da 
decisão, após a publicação, ao 
Tribunal Regional Eleitoral de 
São Paulo, nos termos do voto 
do Relator. 

Votaram com o Relator os 
Ministros Tarcisio Vieira de 
Carvalho Neto, Luís Roberto 

Barroso, Edson Fachin, Jorge 
Mussi, Og Fernandes e Rosa 
Weber (Presidente). Falaram: 
pelo recorrente, Orivaldo Rizza-
to, o Dr. Gustavo Guedes, e pelo 
Ministério Público Eleitoral, o 
Dr. Humberto Jacques de Me-
deiros. Composição: Ministra 
Rosa Weber (Presidente) e Mi-
nistros Luís Roberto Barroso, 
Edson Fachin, Jorge Mussi, Og 
Fernandes, Admar Gonzaga e 
Tarcisio Vieira de Carvalho Neto.  
Quem deverá assumi a prefeitura 
nos próximos dias é o presidente 
da Câmara, Maicon Fabiano de 
Oliveira vai assumir a prefeitura 
até a realização de nova eleição.

A Justiça aguarda a notifica-
ção de Rizzato para proceder a 
nomeação de Maycon como o 
novo prefeito do município. Isto 
deverá ocorrer entre segunda e 
terça-feira da próxima semana.

Mandato de prefeito de Meridiano é cassado pelo TSE

O vereador Aparecido Morei-
ra da Silva, indicou ao prefeito 
André Pessuto providências no 
sentido de instalar aparelhos de 
ar condicionado no UPA – Uni-
dade de Pronto Atendimento em 
especial nas salas de inalação, 
eletrocardiograma, sutura, co-
leta, imobilização e no posto de 
enfermagem 3 – Observação.

Segundo informou o vereador 

o calor intenso vem causando mal 
estar tanto em pacientes como 
nos servidores que ali atuam. 
“Precisamos ver pelo lado do 
bem estar de todos, e sabemos 
que atualmente com o calor ex-
cessivo é necessário a instalação 
de aparelhos de ar condicionado 
para melhor atender nossa po-
pulação e servidores”, destacou 
Cidinho.

A vereadora Maiza Rio, re-
quereu da prefeitura municipal 
informações a cerca do fecha-
mento do posto de atendimento 
da Secretaria Estadual da Fa-
zenda em Fernandópolis.

Maiza quer saber se o mu-
nicípio vem tomando alguma 
providência no sentido de pro-
mover a reabertura do posto 
de atendimento e se existe a 
possibilidade de promover um 
convênio entre o município e o 
estado visando a implantação 

de um novo posto de atendi-
mento nas dependências do 
Poupatempo.

“Temos como exemplo o 
posto de atendimento do Mi-
nistério do Trabalho, e através 
de conversas com o prefeito 
foi possível manter o posto, 
acredito que isto é possível 
com empenho conseguirmos 
reverter o fechamento deste 
posto da Secretaria da Fa-
zendo do Estado”, explicou 
Maiza.

Cidinho pede instalação de ar condicionado no UPA

Maiza Rio quer informações sobre
fechamento do Posto de 

atendimento da Secretaria da Fazenda

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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ARTIGO CONTÁBIL

Tributação para médicos Pessoa 
Física pesa no Imposto de Renda

É no momento da 
declaração do Imposto 
de Renda que muitos 

profissionais da saúde 
percebem que a tributação 
como PF não vale à pena.

Abertura de empresa é um 
tema que surge tardiamente 
na vida dos profissionais da 
saúde, na maioria das vezes. E 
encontra resistência por parte 
de alguns deles, que imaginam 
que vai custar mais caro pagar 
impostos enquanto Pessoa Ju-
rídica. Mas os números mos-
tram o contrário, e justamente 
no momento da declaração 
do Imposto de Renda isso fica 
mais claro.

Para ilustrar de forma bem 
resumida, podemos dizer que 
como Pessoa Física, paga-se 
um percentual de Imposto de 
Renda maior do que o percen-
tual de todos os outros tributos 
somados de um profissional 
que atua como Pessoa Jurí-
dica.  

Fica ainda menos vantajoso 
quando o profissional não tem 
a própria clínica e atua apenas 

como prestador de serviço. 
Pois, nas despesas dedutíveis 
do IR, só se pode considerar 
como despesas profissionais 
as que forem relacionadas di-
retamente com sua atividade, 
como, por exemplo, aluguel, 
condomínio, pagamento de 
funcionários, energia elétri-
ca, telefone, água e o material 
aplicado no exercício de sua 
profissão.

Ou seja, o médico presta-
dor de serviços, que não tem 
esse tipo de despesa, deverá 
informar todo seu faturamento, 
registrado e cruzado com as 
informações de Nota Fiscal 
por prestação de serviços, sem 
o benefício da dedução de des-
pesas profissionais, o que eleva 
muito a tributação.

O médico Pessoa Física, 
portanto, irá fazer a apuração 
do Imposto de Renda a pagar 
somando as receitas e sub-
traindo as despesas profissio-
nais dedutíveis, chegando ao 
resultado do seu rendimento 
líquido, que é o valor usado 
para recolhimento do Imposto 
de Renda.

Na sessão da Câmara desta se-
gunda-feira, teremos a leitura do 
projeto de lei nº 13, que pretende 
alterar um artigo da lei munici-
pal 4.672/17, para isentar idosos 
(mais de 60 anos) e portadores de 
necessidades especiais (deficientes 
físicos) da tarifa da Zona Azul. O 
projeto, tudo indica, é obra do ve-
reador Macetão, mas está assinado 
também por outros vereadores.

Segundo o projeto, a isenção 
só vale para as “vagas especiais” 
reservadas aos idosos e deficien-
tes, desde que eles estejam iden-
tificados por um “cartão especial 
de estacionamento” emitido pela 
Secretaria Municipal de Plane-
jamento e Trânsito. À guisa de 
curiosidade, a licitação realizada 
pela Prefeitura diz que 5% das 
1.200 vagas de estacionamento 
devem ser destinadas aos idosos e 
2% aos portadores de deficiência.

A licitação e o contrato dizem 
também – e é aí que a porca torce 
o rabo – que as chamadas “vagas 
especiais” são espaços PAGOS, 
destinados a veículos de idosos 
e deficientes, “TARIFADOS 
de acordo com a área em que se 
encontram”. O estacionamento 

A Bunge Açúcar & Bioenergia, 
uma das companhias líderes na 
produção de etanol, açúcar e bioe-
nergia no Brasil, está com processo 
seletivo aberto para o Programa de 
Estágio. São 47 vagas para estu-
dantes de nível técnico e superior 
no interior de São Paulo, Tocantins, 
Minas Gerais e Mato Grosso do 

Sul. As inscrições podem ser re-
alizadas até o dia 22 de fevereiro.

No interior de São Paulo estão 
disponíveis 22 vagas, sendo sete 
em Orindiúva, três em Pontes Ges-
tal e doze em Ouroeste. Na unidade 
Monteverde, localizada em Ponta 
Porã (MS), são sete vagas, e, em 
Pedro Afonso (TO), a companhia 

busca seis estudantes. Duas usinas 
de Minas Gerais estão à procura de 
doze estagiários, sendo oito para 
Itapagipe e quatro para Frutal.  

Os estudantes de cursos téc-
nicos irão trabalhar nas áreas de 
mecânica, agrícola, automotiva, 
química e elétrica. Já os univer-
sitários atuarão no segmento de 

administração, psicologia, conta-
bilidade, agronomia, engenharia 
mecânica, elétrica e produção.

“O programa traz benefícios 
para os estagiários e também para 
a companhia. Aqui os estudan-
tes ganham aprendizado e baga-
gem”, explica César Bresciani  
da Bunge.

Interessados devem se ins-
crever pelo site: unifev.edu.br/
calculostrabalhistas, até o dia 8 
de março; o valor do investimen-
to é de R$ 50.  A graduação em 
Ciências Contábeis da UNIFEV 
está com inscrições abertas para 
o curso de Cálculos Iniciais Tra-
balhistas. A capacitação, aberta 

à comunidade, será realizada 
em dois sábados (dias 9 e 16 de 
março), no período da manhã, na 
Cidade Universitária.

Para participar, os interessa-
dos devem se inscrever pelo site: 
www.unifev.edu.br/calculostra-
balhistas, até o dia 8 de março. 
Os alunos da Instituição também 

podem se inscrever pelo Portal. 
O valor do investimento é de R$ 
50, que podem ser divididos em 
até duas vezes. Durante os en-
contros, os participantes serão 
apresentados às rotinas diárias 
de departamento pessoal e re-
cursos humanos dentro das or-
ganizações. De acordo com o 

responsável, Prof. Esp. Rodrigo 
Bertolozzi, a extensão abrangerá 
os seguintes tópicos: cálculos tra-
balhistas iniciais, obrigatórios em 
folha, horas extras, INSS, FGTS, 
férias, 13º salário, rescisões e 
afastamentos, entre outros. Mais 
informações podem ser obtidas 
pelo telefone: (17) 3405-9990.

A célebre tríade da Revolução 
Francesa – liberdade, igualda-
de, fraternidade – marcou de tal 
modo a civilização moderna, que 
o principal documento desta civi-
lização, a Declaração Universal 
dos Direitos Humanos (1948), 
traz em seu artigo I: “Todos os 
seres humanos nascem livres e 
iguais em dignidade e direitos 
(...) e devem agir uns em relação 
aos outros com espírito de fra-
ternidade”. 

O terceiro termo, fraternidade, 
tornou-se periférico em relação 
aos outros, pois enquanto os dois 
primeiros podem ser invocados 
como direitos, a fraternidade está 
ligada muito mais à ideia de de-
ver, e principalmente ao dever de 
reconhecer o outro como irmão. 

Reconhecer o outro como ir-
mão é assumir responsabilidades 
por ele, exercendo a solidarieda-
de.No sentido jurídico, respon-
sabilidade significa a situação 
em que cada membro de uma 

relação responde pelos demais, 
principalmente no que diz respei-
to ao pagamento de uma dívida. 
O contrário da solidariedadeé a 
indiferença. 

Reconhecer o outro como 
irmão é também respeitá-lo.A 
pessoa é livre quando não está 
submetida a uma vontade alheia, 
mas pode fazer escolhas e enfren-
tar as consequências dos seus 
atos, inclusive pagando o preço 
dos seus erros. O contrário do 
respeito é a coisificação, que é 
ver o outro como objeto e negar 
sua condição de autor daquilo 
que faz.  

Reconhecer o outro como ir-
mão, por fim, é afirma-lo como 
igual a si mesmo, criando uma 
relação recíproca: o outro tem 
os mesmos direitos e mesmos 
deveres que eu. Deve haver uma 
simetria entre as pessoas, consi-
derando que não há direitos sem 
deveres e não há deveres sem 
direitos. O contrário da recipro-

cidade é a parcialidade, de querer 
para si os direitos e deixar para os 
outros os deveres. 

Assim, a fraternidade é uma 
atitude complexa que abrange 
não só a solidariedade, mas tam-
bém o respeito e a reciprocidade. 
A solidariedade é apenas uma 
dimensão da fraternidade, e não 
pode ser pensada como uma ati-
tude exclusiva na relação com 
o outro. 

Grandes ações solidárias têm 
unido as pessoas para ajudar os 
que mais precisam, principal-
mente nas grandes tragédias. 
Isso é sinal de que sabemos nos 
unir na solidariedade, mas ainda 
precisamos aprender muito sobre 
fraternidade. 

O Estado Social tradicional es-
truturou-se segundo uma lógica 
puramente solidária e a conse-
quência disso foio crescimento 
da indiferença e da parcialidade 
entre as pessoas na sociedade. 
Aprendemos a cobrar as ações 

do Estado, e isso é necessário, 
mas ainda precisamos fortale-
cer a nossa relação fraterna, de 
corresponsabilidades. 

A Carta aos Hebreus traz a 
seguinte recomendação: “Per-
severai no amor fraterno” (Hb 
13,1). A grande contribuição do 
cristianismo para mundo con-
tinua sendo o ensinamento de 
que somos todos irmãos, por isso 
Jesus nos ensinou a chamar Deus 
de Pai. 

A fraternidade é o princípio 
de organização de uma socieda-
de participativa, para que todos 
sejam responsáveis por todos em 
todos os momentos, não somente 
nas situações trágicas. Por isso, 
precisamos pensar bem as nossas 
ações, pois tudo o que fazemos 
ou deixamos de fazer, de alguma 
forma, repercute na vida do outro, 
que é nosso irmão.  

Padre Rodolfo Cabrini de 
Oliveira Paróquia Santo
Expedito Fernandópolis

ARTIGO

Perseverar no amor fraterno

UNIFEV abre inscrições para curso de cálculos trabalhistas iniciais

Câmara quer alterar a Lei da Zona Azul para
isentar idosos e portadores de deficiência

rotativo se divide em duas áreas: 
a AZUL e a VERDE, esta última 
localizada nas proximidades do 
AME e da Santa Casa.

Não basta, portanto, os nossos 
atentos vereadores mudarem a 
lei que, por sinal, foi aprovada 
por eles mesmos. Terão também 
que, como se diz no jargão popu-

lar, “combinar com os russos”.
Traduzindo, terão que contar 

com a boa vontade da empresa 
ASG Engenharia, uma vez que 
o contrato – com duração de dez 
anos – prevê a cobrança de tari-
fa das “vagas especiais”. Nesse 
caso, Prefeitura e empresa teriam 
que abrir mão de receitas – algo 

em torno de R$ 12,3 mil/mês, 
segundo cálculos baseados na 
planilha que integra a licitação.

Existe, por fim, uma dúvida so-
bre a legitimidade dos vereadores 
para propor esse tipo de projeto. 
Há quem diga que a proposição 
só poderia partir do Executivo. 
Aguardemos.O Sindicato dos Servidores 

Públicos Municipais de Fernan-
dópolis entregou na última sex-
ta-feira, dia 8, 44 guias judiciais, 
chamados RPV (Requisição de 
Pequeno Valor) para servidores 
que ingressaram com ação junto a 
Prefeitura de Fernandópolis para 
receber diferença nas horas extras 
entre os anos de 2010 a 2015. 

Foram entregues aos contem-
plados cerca de R$ 190 mil re-
ais em guias que variam entre 
R$ 150 reais e R$ 6 mil reais. 

Outros 200 servidores serão be-
neficiados gerando um total de 
aproximadamente R$ 1 milhão, 
incluindo vários precatórios que 
ainda deverão ser pagos pela mu-
nicipalidade. 

O Sindicado ingressou com 
ação judicial contra a forma de 
cálculo das horas pagas nesse 
período e conseguiu sentença 
positiva. O custo sai da atual ad-
ministração André Pessuto, que 
paga mais uma vez, dívidas de 
prefeitos anteriores. 

Sindicato promove
entrega de guias para
ganhadores de ações

Bunge Açúcar & Bioenergia recruta estagiários no interior
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A Secretaria de Educação do 
Estado de São Paulo  divulgou 
o resultado do SARESP - Siste-
ma de Avaliação de Rendimento 
Escolar do Estado de São Paulo 
- realizado em 2018 em todas as  
escolas da rede estadual de ensino 
regular que oferecem educação 
básica, as escolas municipais e as 
técnicas e particulares que mani-
festam interesse em participar da 
avaliação estadual.

Os dados oficiais da avaliação 
mostraram que diversas escolas 
da rede municipal de Fernandó-
polis, avaliadas no 3º e 5º ano, 
estão acima da meta esperada. 
Algumas unidades escolares, por 
exemplo, alcançaram 243 pontos 
de média em matemática, número 
bem acima da média, que é 225 
pontos. Já em Português, a maior 
pontuação do município foi 234, 
superando a média de 200 estabe-
lecida pelo sistema para alunos 
do 5º ano. 

Na avaliação do 3º ano, o de-
sempenho dos alunos da rede 
municipal, tanto na disciplina 
de Português, quanto na Mate-
mática, superou a escala de média 
da rede estadual e da diretoria de 
ensino.  

Para a secretária municipal de 
Educação, Lucimara Rossato, 
os números positivos mostram 
o comprometimento da admi-
nistração municipal com a Edu-
cação através da proposta de en-
sino oferecida nas escolas. “O 
resultados permitem às escolas 
avaliarem seu desempenho e, 

Escolas municipais de Fernandópolis
mantêm média positiva no ‘SARESP’

Avaliação feita em 2018 mostra avanços na educação 

com apoio da Secretaria Muni-
cipal de Educação, melhorar a 
qualidade da aprendizagem dos 
seus alunos e da gestão escolar, 
visando estimular as crianças e 
proporcionar uma melhor apren-
dizagem”, disse. 

“Essa classificação repre-
senta uma vitória da adminis-
tração municipal e toda equipe 
da Secretaria da Educação, que 
têm se empenhado em ofere-
cer um ensino de qualidade, 
com cursos de capacitação e 
projetos interdisciplinares aos 
professores, bem como ben-
feitorias em todas as escolas 
da rede”, explanou o prefeito 
André Pessuto.  

AVALIAÇÃO
O SARESP é um Sistema de 

Avaliação de Rendimento Es-
colar do Estado de São Paulo, 
realizado anualmente e  tem 
como objetivo produzir infor-
mações consistentes, periódicas 
e comparáveis sobre a situação 
da escolaridade básica na rede 
pública de ensino paulista, visan-
do orientar os gestores do ensino 
no monitoramento das políticas 
voltadas para a melhoria da qua-
lidade educacional.

INVESTIMENTOS NA 
EDUCAÇÃO

Além do bom rendimento das 
escolas na avaliação do SARESP, 
a rede municipal de ensino come-

mora importantes resultados. O 
ano de 2018 foi de muitas me-
lhorias e investimentos na área 
da Educação, com o Maior Pro-
grama de Recuperação Física 
da Rede Municipal = 09 escolas 
-Gaspar Ruas // -Koei Arakaki 
// -CEMEI José Zantedeschi // 
-EMEF José Zantedeschi // -Ma-
ria Simão // -Sebastião Stroppa // 
-Antônio Maurício // -Benedito 
Cunha // -Áurea Baioni (pintura 
temática e recreativa)

Novo mobiliário: *1.070 car-
teiras e cadeiras; *390 armários; 
*116 refeitórios , *139 cadeiras 
de ‘papinha’, *226 conjuntos do 
professor, *27 conjuntos coleti-
vos com mesa.

JORNAL DO INTERIOR
EDUCAÇÃO - I EDUCAÇÃO - II

MÚSICA

Sob a regência do maestro 
Sandro Muniz, o Coro Muni-
cipal Infantil de Fernandópolis 
se prepara para mais um ano 
de atividades, com vagas aber-
tas para novos cantores. As 
inscrições das crianças, com 
idade entre 07 a 12 anos, serão 
realizadas até o próximo dia 
20 pelos telefones: 3442-3797 
e 3442-3241. 

Os ensaios são gratuitos e 
devem começar no dia 20. Os 
encontros são semanais, mi-
nistrando técnicas de afinação 

individual, afinação coletiva e 
colocação adequada da voz. O 
Coro Infantil é uma iniciativa 
da Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Cultura, iniciado em 
2017 como forma de oferecer 
um novo aprendizado artístico, 
estabelecendo regras, relações 
sociais e diversão às crianças. 
O coral contará com vagas limi-
tadas, utilizando um repertório 
variado que englobará canções 
folclóricas, MPB e músicas in-
ternacionais.

CORO ADULTO
No início de fevereiro o ‘Coro 

Municipal Adulto’ também rei-
niciou suas atividades, com cer-
ca de 40 músicos. A princípio, o 
projeto foi criado como um curso 
de técnica vocal, logo o perfil das 
aulas foi substituído por ensaios 
e os participantes  tornaram-se 
coristas. Hoje o Coro realiza di-
versas apresentações por toda a 
região.

“Os coros de Fernandópolis, 
tanto infantil como adulto, têm 
como meta para 2019 intensificar 

o ritmo de apresentações, refinar 
ainda mais a qualidade musical 
e somar ao repertório obras de 
maior complexidade”, explanou 
o regente Sandro Muniz.

SERVIÇOS:
As inscrições podem ser fei-

tas na Secretaria de Cultura, 
Rua Milton Terra Verdi- nº 420 
(Fundos do Teatro Municipal) 
telefones: 3442-3797 e 3442-
3241. Para efetuar a inscrição das 
crianças,  pais ou responsáveis 
devem estar munidos dos docu-
mentos pessoais dos filhos.

O Núcleo de Prática Jurídica 
da Universidade Brasil Campus 
Fernandópolis realizou, em 2018, 
2.596 atendimentos ao público 
no setor do Cartório Anexo do 
Juizado Especial Cível. Desse 
total, foram confeccionadas e 
distribuídas 543ações pelos es-
tagiários, com a análise e auxílio 
dos colaboradores e professo-
res do curso de Direito. Entre as 
ações propostas, destacaram-se 
as de cobrança, execução de tí-
tulos extrajudiciais, alugueis e, 
principalmente, as de direito do 
consumidor, como ações de tele-
fonias, compras realizadas pela 
internet e bancárias.  Além dos 
atendimentos e proposituras de 
ações, também foram realizadas 
2.326 audiências de conciliação. 
Somando todos os atendimen-
tos, durante todo o ano passado, 
passaram pelo Núcleo de Prática 
Jurídica da Universidade Brasil 
cerca de 12.000 pessoas.

Além de colaborar com o Ju-
diciário, a NPJ da Universidade 
Brasil também atua com viés 
social, realizando vários atendi-

mentos a pessoas carentes da co-
munidade, através da propositura 
de ações cíveis pelo Escritório 
Jurídico da Universidade Brasil 
(Escritório Modelo), com a par-
ticipação dos alunos de Direito 
sob a orientação das advogadas 
orientadoras. “Através da promo-
ção da prática de nossos alunos, 
também realizamos um impor-
tante trabalho social junto a pes-
soas que têm extrema dificuldade 
de acesso à Justiça”, destacou 
o diretor-geral do Campus Fer-
nandópolis, Amauri Piratininga.

O NPJ
O Cartório Anexo do Juizado 

Especial Cível, que foi instalado 
em 2001, deu início ao convênio 
entre a Universidade Brasil e o 
Tribunal de Justiça do Estado de 
São Paulo. Em 2002, o Escritó-
rio Jurídico Modelo iniciou suas 
atividadesno Núcleo de Prática 
Jurídica inscrito na OAB-SP. Ao 
longo desses anos, o NPJ de Fer-
nandópolis se tornou um impor-
tante aliado para agilizar as ações 
do TJ-SP e uma opção rápida e 
eficiente para a comunidade.

Núcleo de Prática
Jurídica realizou 5 mil 
atendimentos em 2018

Com atuação do curso de Direito da Universidade Brasil, em parceira
com o TJ-SP e com a OAB, cerca de 12 mil pessoas passaram pelo NPJ

‘Coro Municipal Infantil’ inicia atividades no próximo dia 20

Sob a regência do mastro Sandro, apresentação do Coro Infantil com o Coro Adulto. Aulas são gratuitas, com vagas limitadas
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

Na manhã de sábado, 09, poli-
ciais militares da 3ª Companhia 
do 3º Batalhão de Polícia Militar 
Rodoviária durante patrulhamen-
to pela SP-320 rodovia Euclides 
da Cunha, Km 573, município 
Estrela D’Oeste, avistaram um 

veículo Toyota/Corolla com 
queixa de roubo, com placas de 
Anápolis/GO, mais as placas 
corretas são de Mauá da Serra/
PR, ocupado por um indivíduo 
que fugiu da abordagem.

No acompanhamento, altura do 

Km 573 da rodovia, o indivíduo 
adentrou uma estrada de terra, 
abandonou o veículo e tentou 
fugir a pé, sendo o indivíduo de-
tido ileso.

Após vistoria no veículo foi 
localizado grande quantidade 

de droga, totalizando 662 kg de 
maconha e 750 gramas de haxixe.

O criminoso recebeu voz de 
prisão, sendo encaminhado à 
Delegacia de Polícia Federal de 
Jales/SP, permanece a disposição 
da Justiça. 

O 16º Batalhão da Policia Mi-
litar de Interior, realizou na tarde 
de quinta-feira, 14, a operação 
“divisa”, realizada na divisa com 
o Estado de Minas Gerais, com o 
intuito de combater o crime nas 
regiões de Ouroeste e Rubinéia. 

O objetivo da Operação “Di-
visa” é proporcionar a sensação 
de segurança a toda população de 
nossa área, prevenindo a ocorrên-
cia de crimes, como contraban-
do e descaminho, roubo e furto 
à caixas eletrônicos, tráfico de 

drogas, tráfico de animais sil-
vestres, roubo e furto de veículos 
e tráfico de armas.  Participam 
da operação policiais militares 
pertencentes ao efetivo do 16º 
BPM/I (Fernandópolis e Santa Fé 
do Sul), do grupamento aéreo e 

do canil (São José do Rio Preto), 
do policiamento rodoviário e do 
policiamento ambiental, totali-
zando 42 policiais. Foram sendo 
utilizadas cerca de 22 viaturas po-
liciais, além de cães farejadores. 

A operação divisa faz parte do 

planejamento estratégico que 
ocorre com o intuito de inibir o 
cometimento de crimes e pro-
porcionar maior segurança a 
população.  A operação resultou 
na fiscalização de 74 veículos, 
nove indivíduos abordados, um 

auto de infração ambiental, um 
boletim de ocorrência de crime 
ambiental, quatro documentos 
recolhimentos.  A Polícia Militar 
tem compromisso com o cidadão 
e continuará sempre agindo em 
sua defesa. 

PM realiza operação divisa na divisa com Minas

Homem é preso com mais de 600 kilos de droga em Estrela d´Oeste

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 006/2019 – EDITAL RESUMIDO

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para conheci-
mento dos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL sob nº 006/2019 – Processo Licitatório nº 024/2019, tipo 
MENOR PREÇO, com as seguintes características: Objeto: Aquisição de 
veículo 0km, 7 lugares, tipo de passeio, em atendimento ao Convênio nº 
1196/2018 - Processo nº 001/0215/001343/2018, firmado junto a Secreta-
ria de Estado da Saúde em 6 de julho de 2018 e para atender a Secretaria 
Municipal de Saúde, conforme Edital e seus anexos. – DATA, HORÁRIO e 
LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: dia 28 de fevereiro de 2019, às 09h30min, 
no Setor de Licitações do Município – Paço Municipal, localizado na Rua 
Domingos Simões Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e 
seus anexos, estarão disponíveis gratuitamente para os interessados, através 
do site: www.indiapora.sp.gov.br, ou diretamente na Secretaria de Adminis-
tração e Planejamento. Informações pelo telefone (17) 3842-9024 nos dias 
úteis, das 13h00min às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.
sp.gov.br, todas as futuras publicações referentes a este processo deverão 
ser acompanhadas exclusivamente através do Diário Oficial Eletrônico do 
Município, com endereço eletrônico www.indiapora.sp.gov.br e mural de 
publicações oficial do Paço.

Fonte do Recurso: Estadual
Indiaporã-SP, 14 de fevereiro de 2019.

CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira

Foram apreendidos celulares, notebooks e 4 armas (2 revólveres calibres 
32 e 22 e duas espingardas calibres 12 e 22) e diversas munições destes 

calibres. Todo o armamento foi apreendido na posse do empresário, 
dono da corretora. Além da prisão temporária, ele também será preso em 

flagrante pelo crime de posse ilegal de arma e munição, pois as armas 
estão em situação irregular (sem registro ou em nome de terceiros).

A Polícia Federal deflagrou, na 
manhã de quinta-feira, 14, a se-
gunda fase da operação “Farra no 
Tesouro”, que investiga desvios 
de recursos públicos na prefeitura 
de Jales. Policiais federais cum-
priram dois mandados de prisão 
temporária e seis mandados de 
busca e apreensão expedidos 
pela juíza da 4ª Vara Criminal 
da Justiça Estadual de Jales. Um 
servidor do município também 
foi afastado de suas funções por 
tempo indeterminado. 

Em meados de 2018, a PF 
deflagrou a primeira fase da 
operação “Farra no Tesouro”, 
na ocasião, a tesoureira da pre-
feitura de Jales e três familiares 

(marido, irmã e cunhado) foram 
presos suspeitos de desviarem 
aproximadamente R$ 10 milhões 
dos cofres do município. 

A PF já conseguiu comprovar, 
até o momento, o desvio de mais 
de R$ 6 milhões. Os investigados 
aguardam a sentença judicial em 
liberdade, por decisão do STF 
(Supremo Tribunal Federal).  

A partir da análise da documen-
tação apreendida na primeira fase 
da operação “Farra no Tesouro”, 
a PF concluiu que a contratação 
de seguros da frota dos veículos 
do município era feita de forma 
suspeita e pode ter causado gran-
de prejuízo à prefeitura nos últi-
mos anos, principalmente a partir 

Polícia Federal deflagra Operação Farra no Tesouro 2 em Jales
de 2015. Para se ter uma idéia, em 
2007, o valor pago anualmente 
pela prefeitura, relativo a seguros 
contratados, era da ordem de R$ 
10.000,00 por ano. Este valor 
teve um crescimento substan-
cial a partir de 2010, chegando 
a pagamentos de mais de R$ 1 
milhões, somente nos anos de 
2017 e 2018.

O procedimento suspeito 
consistia em contratar seguros 
individualmente em vez de for-
ma conjunta (frota). Esta forma 
de contratação fazia com que os 
valores pagos por veículo fossem 
muito maiores e ainda impediam 
que licitações específicas para 
toda a frota da prefeitura fossem 
realizadas, sob o argumento de 
dispensa de licitação, pois os 
valores individuais não passa-
vam de R$ 8.000,00, valor limite 
para contratação sem licitação 
à época.

Agindo desta forma, os veícu-
los eram segurados um de cada 
vez, com cotações únicas forne-
cidas por um único corretor, sem 
concorrência, nem procedimen-
tos licitatórios. Um servidor do 
município, chefe dos setores de 
compras e licitações tinha auto-
nomia para a contratação destes 
seguros todos os anos a partir de 
2010.

Consultando prefeituras da 
região, com frota de veículos 

maiores, como nos casos de 
Fernandópolis e Votuporanga, 
a PF verificou que o valor pago 
pela prefeitura de Jales, com frota 
menor, era bem superior. 

Enquanto Jales (49.000 ha-
bitantes – Censo IBGE) pagou 
somente em 2018, aproximada-
mente R$ 500 mil em seguros, 
Fernandópolis (68.000 habi-
tantes) pagou R$ 55 mil e Vo-
tuporanga (93.000 habitantes) 
desembolsou R$ 229 mil com 
sua frota de veículos. Nestes mu-
nicípios, os seguros eram contra-
tados na modalidade frota, após 

procedimento licitatório, com 
concorrência pública, o que dimi-
nuiu substancialmente os valores 
pagos pelos seguros contratados.

Como dito anteriormente, 
as despesas com seguros pa-
gos pela Prefeitura de Jales no 
ano de 2007 não chegavam a 
R$10.000,00. A partir do ano de 
2009, estes valores foram cres-
cendo gradativamente, partindo 
de R$ 12.000,00 em 2008 che-
gando a R$ 554.000,00 em 2017 
e R$ 455.000,00 em 2018. 

A conduta de outros servidores 
públicos, que porventura tenham 

participado dos fatos investiga-
dos, também será apurada. Os su-
periores hierárquicos do servidor 
afastado, atuais e os antecessores, 
também deverão prestar escla-
recimentos à PF sobre os fatos 
investigados. 

Os principais crimes investiga-
dos são organização criminosa, 
peculato, estelionato e fraude à li-
citação. Os presos serão ouvidos 
pela autoridade policial na sede 
da PF em Jales e encaminhados 
para cadeia pública da região 
onde permanecerão à disposi-
ção da Justiça Estadual de Jales.
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ESPORTE

Entretenimento esportivo com 
a prática de vida saudável e co-
memoração ao aniversário de 
Fernandópolis são as principais 
propostas da ‘Corrida Histórica’, 
que acontecerá em sua terceira 
edição, no dia 18 de maio.  

Para este ano, 350 atletas são 
esperados para a competição na 
categoria adulta e 50 crianças. 
O evento é promovido pela Pre-
feitura, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer 
(SMEL) em parceria com a As-
sociação Fernandopolense de 
Ciclismo, Atletismo e Natação 
(AFERCAN), ALCER, apoio 
dos Atiradores do Tiro de Guerra, 
Sabesp e de patrocinadores.

A Secretaria do Meio Ambien-
te também terá participação es-
pecial no evento, com a doação 
de mudas nativas e recolhimento 
de pilhas e óleo usado. 

Além dos muitos benefícios 
da prática esportiva, a ‘Corrida 
Histórica’ busca agregar em Fer-
nandópolis o lado histórico da 
cidade, utilizando a Av. Líbero 
de Almeida Silvares que liga o 
centro da cidade (Vila Pereira), 
ao bairro Brasilândia, passando 

Realizado pela Prefeitura de 
Jales por meio da Secretaria de 
Esportes, Cultura e Turismo 
(SMECT), começou no último 
sábado, dia 9, o 1º Festival Es-
portivo de Verão, realizado no 
Campo da FEPASA. A abertura 
contou com a presença do pre-
feito Flávio Prandi Franco, o Flá.

O evento esportivo tem a finali-
dade de estimular a prática espor-
tiva, como fator de promoção de 
saúde, bem estar e lazer à popula-
ção. O festival conta com quatro 
modalidades: Futebol de Areia 
– masculino; Futevôlei – mascu-
lino; Vôlei em Dupla – masculino 
e feminino, todos acima de 15 
anos. Já o Vôlei Adaptado é para 
pessoas acima de 60 anos. No to-
tal, estão competindo 45 equipes.

No primeiro dia de competi-
ção, na modalidade futebol de 
areia enfrentaram-se as equipes 
Areia nos Olhos, Madeireira 
Castelo, CA. Pontal Nova Onda 
B, Tá-em-Shok, Start Calçados, 
CA. Pontal / Nova Onda A, Su-
permercado Trevo, Restaurante 
da Tia / Shiknah Lanches, Ruim 
de Mexer, Madri Pneus.

No futevôlei, confrontaram-
se os times Renan e Jefferson, 
Miguelão Imports. Regina e Lais, 
Camile e Danieli, Josy e Valéria, 
Maiara e Lais foram as duplas 
que jogaram pelo vôlei feminino. 
No vôlei masculino, Os Tedy, 
Cleber e Tarciso, Heitor e Leo-

Em março de 2018 o projeto 
“Bom de Escola, Bom de Es-
porte”, da Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer de Fernan-
dópolis, iniciou os trabalhos de 
desenvolvimento da modalidade 
handebol. O esporte cresce e hoje 
já conta com cerca de 50 atletas 
treinando.

Os participantes são separados 
pelas categorias Sub16 e Sub18 
no feminino e masculino e Adulto 
masculino. A intenção é também 
criar equipes do Adulto feminino, 
Sub12 e Sub14.

Os treinos são coordenados 
pelo professor Tiago Marçal de 
Morais, que é atleta da Seleção 
Brasileira dos Surdos; tricam-

peão brasileiro; conquistou o 
quarto lugar no Campeonato 
Mundial de Handebol para 
surdos em 2018 e participou 
da Surdo Olimpíadas em 2017 
(Turquia). 

Ainda há vagas para interes-
sados em participar dos times. 
Basta ter idade a partir de 11 
anos e vontade de praticar o 
esporte. Os interessados de-
vem procurar o professor Tiago 
pelo telefone (17) 99747-9082 
ou nos horários de treinos, aos 
sábados das 13 às 15h, na Es-
cola Estadual Afonso Cáfaro; 
aos domingos das 9 às 11h, no 
ginásio de esportes “Dr. Quer-
ton Ribamar Prado de Souza – 

Beira Rio”; de terça-feira, das 
18 às 19h30, na escola EELAS; 
e de sexta-feira, das 18 às 20h, 
na escola SESI.

Tiago destacou que está satis-
feito com a evolução do hande-
bol em Fernandópolis. “Além 
de conseguirmos uma boa 
quantidade de atletas, também 
vamos entrar na Liga Regional 
de Handebol de Dracena, uma 
competição que vai começar 
no final de março ou começo de 
abril”, contou. Outro destaque 
do time é o atleta Danilo Ba-
tista de Aviz, de 15 anos, que 
foi convocado em novembro 
do ano passado para a Seleção 
Paulista dos Surdos.

Treinos de handebol já envolvem mais de 50 atletas

Modalidade esportiva cresce em Fernandópolis e ganha dezenas de adeptos

Secretaria de Esportes prepara 3ª edição da ‘Corrida Histórica’

Competição esportiva acontecerá no dia 18 de maio, dentro de
calendário de comemorações dos 80 anos de Fernandópolis

pelo marco histórico, utilizado 
como logomarca do evento, loca-
lizado na Av. Líbero de Almeida 
Silvares e que representa a união 
das Vilas Pereira e Brasilândia. 

A concentração para largada e 
chegada será em frente o Rotary 
Club, localizado na Av. Líbero 
de Almeida Silvares nº 2906 – 

Coester. A largada da prova de 
corrida de rua kids está prevista 
para as 16h. Já a largada da prova 
de corrida de rua (6K) e caminha-
da (3K) está prevista para as 17h.

As inscrições começam na pri-
meira semana de março, os valo-
res e premiação serão divulgados 
nos próximos dias. As camisetas 

já estão sendo confeccionadas.
COLABORADORES: As 

empresas interessadas em pa-
trocinarem a Corrida podem en-
trar em contato com a Secretaria 
Municipal de Esportes. Mais 
informações pelo telefone (17) 
3442-3234 ou pelo cel: (17) 
99726-2791.

Início do 1º Festival Esportivo de Verão movimenta o fim de semana

O 1º Festival Esportivo de Verão teve início com vários jogos acirrados disputados nas
modalidades de futebol de areia, futevôlei (foto), vôlei em dupla e vôlei adaptado

nardo, José Ricardo e Mayron 
competiram pela modalidade. E 
no vôlei adaptado, Ajati Jales e 
Urânia enfrentaram-se em qua-
dra.

O 1º Festival de Verão irá trans-
correr durante aos sábados no 
período da tarde até o dia 3 de 
março.

“Fiquei muito satisfeito e feliz 
em ver toda essa bonita estrutura 
montada na área do Campo da 
FEPASA e principalmente o nú-
mero de participantes inscritos 
e o público presente, mostrando 
que a iniciativa foi aprovada e 
prestigiada. O objetivo é esse, de 
oferecer lazer e entretenimento à 
população, e promover isso por 
meio do esporte, é uma grande 
alegria e nos motiva cada vez 

mais. Quero parabenizar a toda 
equipe da Secretaria de Esportes 
pela organização do evento, a to-
dos que acreditaram e estão aqui 
participando das competições, e 

convidar a população para que 
venha a este atrativo evento que 
vai acontecer todos os sábados à 
tarde”, ressaltou o prefeito Flá.

O público compareceu para assistir aos múltiplos
jogos do campeonato e aprovou o que viu por lá
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O presidente da Frente Parla-
mentar do Empreendedorismo 
deputado Itamar Borges, e o novo 
presidente do Sescon-SP Reynal-
do Pereira Lima reuniram-se na 
tarde de quarta-feira, 13 de feve-
reiro, com o presidente da Fiesp, 
Paulo Skaf na sede da federação, 
na avenida Paulista. 

O encontro institucional foi 
muito produtivo. Itamar Borges 
falou sobre as ações e conquistas 
da Frente Parlamentar, “Nesses 
anos em parceria com Fiesp, Ses-
con, Sebrae e outras entidades 
defendemos as bandeiras em prol 
do empreendedorismo e aprova-
mos diversas leis para incentivar 
a inovação tecnológica, educa-
ção empreendedora, ampliação 
da participação das pequenas 
empresas nas compras gover-

namentais e desburocratização. 
Desejamos dar continuidade 
nesse novo mandato e estamos 
visitando as entidades parceiras 
para colher sugestões de pauta e 
fortalecer as parceiras”, resumiu 
o parlamentar.

Reynaldo Lima reportou-se 
aos projetos estratégicos que o 
Sescon desenvolve em parceria 
com a FIESP, no campo jurídico 
e tributário, no programa inter-
nacional desk, e outras ações. 
Reforçou a importância da Frente 
Parlamentar, a liderança do de-
putado Itamar Borges e convidou 
Paulo Skaf para a solenidade de 
posse da diretoria do SesconSP, 
que acontecerá dia 22 de feve-
reiro. 

Skaf também valorizou a coo-
peração institucional, destacou 

a importância das parcerias em 
prol do desenvolvimento eco-
nômico, e convidou o presiden-
te do Sescon para participar de 
ações e integrar fóruns e con-
selhos da FIESP.  Skaf fez uma 
análise do cenário econômico, 
“Estamos iniciando um novo 
ciclo, com novos governos, 
novos desafios e mais do que 
nunca os Pais precisa de união, 
cooperação e pro atividade para 
recuperação da economia e su-
peração das crises políticas e 
institucionais”, afirmou o pre-
sidente da Fiesp.

Também participaram da reu-
nião os gerentes do Sindicato, 
Marcos Kazuo e Marcelo Ze-
tune, o diretor da FIESP, Paulo 
Schoueri e o consultor da Frepem 
Silverio Crestana.

FREPEM e SESCONSP reúnem-se com presidente da FIESP 

JORNAL DO INTERIOR
SAÚDE

Muitos adultos esquecem que 
eles também fazem parte do ca-
lendário vacinal e que precisam 
atualizar as doses ao longo de 
toda a vida, até mesmo depois de 
tornarem-se idosos. A Secretaria 
Municipal de Saúde de Fernan-
dópolis informa que as vacinas 
são fornecidas gratuitamente em 
todas as unidades de saúde de 
Fernandópolis e no distrito de 
Brasitânia.

Atualmente, são oferecidas à 
população brasileira 19 vacinas 
recomendadas pela Organização 
Mundial da Saúde. São mais de 
300 milhões de doses, por ano, 
todas adquiridas pelo Ministé-
rio da Saúde e distribuídas aos 
estados e municípios visando 
à imunização de crianças, ado-
lescentes, adultos e pessoas ido-
sas. Elas combatem mais de 20 
doenças.

Muitas doenças comuns no 
Brasil e no mundo deixaram de 
ser um problema de saúde públi-

ca por causa da vacinação mas-
siva da população. Poliomielite, 
sarampo, rubéola, tétano e coque-
luche são só alguns exemplos de 
doenças comuns no passado e 
que as novas gerações só ouvem 
falar em histórias.

Para quem perdeu o cartão de 
vacinação, a orientação é para 
procurar o posto de saúde onde 
recebeu as vacinas para resga-
tar o histórico de vacinação e 
fazer a segunda via. A ausência 
da Caderneta de Vacinação não 
é um impeditivo para vacinar. 
Toda pessoa pode ser vacinada 
nos postos de saúde, onde recebe 
um registro de controle da vaci-
nação (cartão), podendo atualizar 
mais tarde a Caderneta.Também 
é fundamental que a pessoa leve o 
Cartão SUS, caso não tenha, deve 
providenciá-lo junto à Central 
da Saúde.

Ressalta-se que o cartão de 
vacinação é o documento que 
comprova a situação vacinal do 

indivíduo, devendo ser guardado 
junto aos demais documentos 
pessoais.

CALENDÁRIO VACI-
NAL DE ADULTOS (20 A 59 
ANOS)  Febre Amarela (dose 
única, se nunca tiver vacinado) 

 Hepatite B (três doses, de-
pendendo da situação vacinal) 
 Dupla Adulto (reforço a cada 

10 anos)  Tríplice Viral (duas 
doses até os 29 anos e uma dose 
aos que nasceram a partir de 
1960). CALENDÁRIO VACI-
NAL DE IDOSOS (60ANOS 
OU MAIS)  Febre Amarela 
(dose única, se nunca tiver va-
cinado). Só deve ser tomada 
após avaliação e autorização de 
profissional de saúde.  Hepa-
tite B (três doses, dependendo 
da situação vacinal)  Dupla 
Adulto (reforço a cada 10 anos) 
 Pneumocócica 23 Valente (in-

dicada para públicos-alvo espe-
cíficos dependendo da condição 
clínica).

A Câmara Temática da Re-
gião Turística Maravilhas do 
Rio Grande responsável pela 
participação do grupo no 18º 
Salão São Paulo de Turismo se 
reuniram na tarde desta terça-
feira, 12, no anfiteatro do Centro 
de Informações Culturais e Tu-
rísticas “Marão Abdo Alfagali” 
em Votuporanga.

Na oportunidade os membros 
discutiram os detalhes e formato 
do stand da RT no evento. O espa-

ço será de destaque e com 36 m².
No local as 14 cidades incluídas 
no “Maravilhas do Rio Grande” 
poderão expor seus potenciais e 
roteiros turísticos.

O 18º Salão São Paulo de Tu-
rismo será realizado nos dias 
26, 27 e 28 de junho no Centro 
de eventos São Luiz na capital 
do Estado.O evento é uma feira 
que reúne os melhores destinos 
turísticos do Estado de São Paulo 
e é o grande encontro dos me-

lhores lugares para se conhecer 
no Estado.

.O Salão São Paulo de Turismo 
conta com apoio das secretarias 
da Cultura e de Turismo do Go-
verno do Estado de São Paulo e é 
realizado pela Associação Brasi-
leira dos Municípios de Interesse 
Cultural e Turístico (AMITur), 
em conjunto com a empresa Con-
teúdo Brasil Feiras e Eventos e 
com o apoio das prefeituras dos 
municípios participantes.

Secretaria de Saúde destaca que adultos também devem tomar vacinas

Existem doses para atualização da caderneta em todas as fases da vida

Maravilhas do Rio Grande se prepara para participar do 18º Salão São Paulo de Turismo
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Iniciou nesta semana a parceria 
do setor de Vigilância em Saúde 
da Prefeitura de Fernandópolis 
com a SUCEN (Superintendên-
cia de Controle de Endemias do 
Estado de São Paulo) para as 
ações de combate à dengue. A 
novidade foi anunciada na tarde 
desta quinta-feira, 14, na primei-
ra reunião do ano do Comitê de 
Combate à Dengue.

O serviço da SUCEN em par-
ceira com a prefeitura consistirá 
em realizar a nebulização pelas 
residências de Fernandópolis, 
especialmente nos locais onde 
há mais casos de dengue.Além 
disso, a equipe da Vigilância em 
Saúde tem realizado outras ações 
preventivas, como as visitas casa 
a casa, bloqueio nas regiões onde 
há suspeita da doença, orientação 
a diretores de escola e confecção 
de panfletos informativos.

Logo após a confirmação dos 
primeiros casos de dengue em 
Fernandópolis no ano de 2019, 
foi realizada análise e confirma-
do a circulação do Subtipo 2 da 
dengue em Fernandópolis, que 
é de maior gravidade. Em 2018 

circulava apenas o Subtipo 1 no 
município.

Ao longo do ano de 2018, Fer-
nandópolis teve a confirmação de 
118 casos de dengue; em 2019 
já são 210 mais 411 casos pen-
dentes (aguardando resultado de 
exames). A Vigilância em Saúde 
informou ontem que o município 
está em epidemia de dengue.O 
município ainda não tem casos 
de zika vírus ou chikungunya 
neste ano.

“Com a quantidade menor de 
casos em anos anteriores, a po-
pulação infelizmente diminuiu a 
preocupação com o aedesaegypti, 
desta forma aumentou a quanti-
dade de criadouros do mosquito 
e, consequentemente, de casos da 
doença”, explicou a enfermeira 
Aline Furlan.

A população precisa cola-
borar com as ações para evitar 
o aumento de casos de dengue 
em Fernandópolis, basta evitar 
o acúmulo de água parada nos 
quintais e prédios particulares, 
já que vasilha com água serve de 
criadouro ao mosquito transmis-
sor da doença.

O Sicredi – instituição finan-
ceira cooperativa com mais de 4 
milhões de associados e atuação 
em 22 estados brasileiros e no 
Distrito Federal – encerrou o ano 
de 2018 com incremento de R$ 
3,7 bilhões na carteira de pou-
pança (crescimento de 38,7%), 
segundo levantamento prévio de 
resultados anuais da instituição, 
alcançando o volume total de R$ 
13,3 bilhões. No Brasil, o incre-

mento da carteira de poupança no 
mercado financeiro, no mesmo 
período, foi de 10%, segundo o 
Banco Central do Brasil.

O crescimento está associado 
a uma série de ações promovidas 
ao longo de 2018 pelo Sicredi 
para estimular o hábito de pou-
par e planejar o futuro entre os 
associados e também se relaciona 
ao próprio modelo de negócio 
do cooperativismo, que permite 

aos associados se beneficiarem 
de duas maneiras pela captação 
da poupança: com o rendimento 
deste tipo de investimento e com 
a distribuição dos resultados das 
cooperativas de crédito, definida 
em assembleia.

“Além de reforçar o nosso 
crescimento sólido em indicado-
res financeiros, estes resultados 
contribuem com a prosperidade 
dos nossos associados e com 

o desenvolvimento da região 
onde atua cada uma das coope-
rativas filiadas ao Sicredi, em 
especial aquelas que trabalham 
diretamente na concessão de 
Crédito Rural, tendo em vista 
que esta é a principal destinação 
dada aos recursos de poupança”, 
afirma Felipe Azevedo, gerente 
de produtos de investimentos e 
previdência do Banco Coopera-
tivo Sicredi.

Município faz parceria com a SUCEN para combater a dengue

Com a confirmação de 210 casos em 2019, município está em epidemia

Poupança do Sicredi tem incremento de R$ 3,7 bi em 2018

Aumenta a procura por crédito para
projetos de energia solar em São Paulo

Financiamentos da 
Desenvolve SP para compra 

e instalação de placas 
fotovoltaicas cresceram 

634% em 2018
De olho nas vantagens com-

petitivas que os investimentos 
em projetos sustentáveis ofere-
cem às PMEs, os empresários 
paulistas estão cada vez mais 
apostando na energia solar 
para reduzir custos com ener-
gia elétrica, é o que mostra o 
levantamento realizado pela 
Desenvolve SP, a agência de 
desenvolvimento do Governo 
de São Paulo. Segundo informa-
ções da instituição, só em 2018 
foram desembolsados R$ 3,4 
milhões em financiamentos para 
a aquisição e instalação de pla-
cas fotovoltaicas, valor 634% 
superior aos R$ 464 mil regis-
trados no ano anterior. A busca 
por maior eficiência energética 
tem sido a principal justificativa 
para pleitear os recursos.

Destaque para o interior: 
O interior paulista lidera o to-
tal de desembolsos realizados. 
Juntas, empresas do comércio, 
indústria e serviço de nove ci-
dades foram responsáveis por 
demandar 95% dos emprésti-
mos para placas fotovoltaicas 
em 2018. São elas: Araçatuba, 
Araçoiaba da Serra, Bariri, 
Campinas, Flórida Paulis-
ta, Hortolândia, Indaiatuba, 
Itatiba e Taubaté. Os 5% res-
tantes foram voltados para 

projetos sediados na capital.
Economia Verde: Para con-

tinuar incentivando os investi-
mentos em projetos sustentá-
veis, a Desenvolve SP oferece 
às pequenas e médias empresas 
a linha de crédito Economia 
Verde. Com esta opção de fi-
nanciamento, o empresário 
pode financiar a compra e ins-
talação de equipamentos para 
produção de energia renovável, 
como aerogeradores, equipa-
mentos para pequena central 
hidrelétrica e biogás de aterro, 
bem como projetos voltados à 
redução de perdas e transmis-
são de energia elétrica, siste-
mas de recuperação de calor, 
isolamento de tubulações, entre 
outros. A taxa de juros parte 
de 0,17% ao mês (+Selic) e o 
prazo é de até 10 anos, incluso 
o período de carência.

Sobre a Desenvolve SP
A Desenvolve SP – Agência 

de Desenvolvimento Paulista 
é a instituição do Governo do 
de São Paulo que financia, por 
meio de linhas de crédito de 
longo prazo, o crescimento pla-
nejado das pequenas e médias 
empresas e municípios paulis-
tas. Em nove anos de atuação, a 
Agência ultrapassou a marca de 
R$ 3,2 bilhões em financiamen-
tos impactando diretamente na 
geração de emprego e renda em 
todo Estado. Para saber mais 
sobre a instituição acesse www.
desenvolvesp.com.br

A tradição está de volta! A festa 
que já foi conhecida como uma 
das melhores Festas do Peão da 
região, volta a abrir o calendário 
do rodeio regional. Montarias em 
touro, cavalos com as melhores 
tropas que farão a alegria do pú-
blico. Anunciada pelo prefeito 
Marcio Castrequini (PMDB) 
na semana passada, a festa será 
realizada de 21 a 23 de março 
com destaque para o Show do 
Trio Parada Dura, marcado para 
acontecer no dia 23 (Sábado), 
cuja a entrada será um quilo de 
alimento não perecível que será 
doado para Santa Casa de Fer-
nandópolis. Nos dias 21 e 22 os 
portões serão abetos ao público. 
Na locução já estão confirmados 
os locutores Luciano de Olivei-
ra, Adauto Severo e Caetano de 
Souza.No dia 24 (domingo) as 
festividades se encerram com a 
tradicional cavalgada.

Mira Estrela anuncia retorno
da tradicional Festa do Peão



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.231  ---] [---  Página 10  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 16  de Fevereiro de 2019                ---------]

PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

21 anos  | Estudante de DireitoThaís Barbosa Angelo

A Bella do Interior desta semana  é a jovem Thaís Barbosa Angelo, de 21 anos, moradora de Fernandópolis - SP, estudante de Direito na Universidade Brasil 
Campus de Fernandópolis. Nas horas de folga curte muito ficar com a família e adora uma boa comida japonesa. E como boa leitora tem como seu livro preferido 

“Como eu era antes de você” e apesar de se tornar naturalmente uma boa advogada, ainda tem o sonho de passar em um concurso e seguir uma carreira pública. 
#semPERDERofoco #focaNOconcurso #concurseiros

Contato: (17) 99715-2208
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